

PRESSEMITTEILUNG

Stadtverwaltung

Postfach 1661 • 56140 Boppard

Telefon +49 6742 103-0
Fax +49 6742 103-30
E-Mail stadt@boppard.de
Internet www.boppard.de

Lieferanschrift: Mainzer Straße 46 • 56154 Boppard

Auskunft erteilt:

Stabsstelle

Presse & Öffentlichkeitsarbeit

Mainzer Straße 46 • 56154 Boppard

Denise Bergfeld
Telefon +49 6742 103-25
E-Mail denise.bergfeld@boppard.de
Datum 03. Mai 2024

Viele Fragen an den Bürgermeister: Kinderparlament der Kita Abenteuerland besucht die Stadtverwaltung

Die Mitglieder des Kinderparlaments der Kindertagesstätte Abenteuerland aus Boppard-Buchholz waren bestens vorbereitet und top informiert, als sie am Freitag, 26. April 2024, Boppards Bürgermeister Jörg Haseneier in der Stadtverwaltung besuchten. Im Bürgermeisterbüro war der Besprechungstisch voll besetzt, während die Kinder Apfelschorle und Gummibärchen genossen. Als Geschenk überreichten sie dem Stadtoberhaupt zwei selbst gemalte Bilder und hatten natürlich auch viele Fragen parat. Sie wollten wissen, ob der Bürgermeister auch einmal das Kinderparlament in der Kindertagesstätte in Buchholz besuchen würde und warum es beim Kindergarten kein Bushaltestellenhäuschen gibt.

Diese und viele weitere Fragen hatten die 14 Kita-Kinder gemeinsam mit ihren Erzieherinnen Simone Nowak, Karolin Weber und Kurzzeitpraktikantin Selin Brinster vorbereitet. Die Kinder sind Mitglieder des Kinderparlaments, das einmal im Jahr von allen Kindern der Kita gewählt wird. Das Kinderparlament trifft sich regelmäßig einmal in der Woche in der Kita, um unter Anleitung der Erzieherinnen wichtige Themen zu besprechen oder sich eigenen Projekten zu widmen. Aktuell planen die Kinder die Einrichtung eines Werkraums. Eine Werkbank wurde bereits angeschafft und mit Hilfe des Fördervereins ist eine weitere in Planung. Die Mitglieder des Kinderparlaments haben ein System entwickelt, das es allen Kita-Kindern ermöglichen soll, eigenständig im Werkraum zu arbeiten. So erhalten alle Kinder einen Ausweis, auf dem festgehalten wird, was die Kinder bereits können.

Bürgermeister Jörg Haseneier nahm sich Zeit, um alle Fragen der Kinder ausführlich zu beantworten. So erfuhr das Kinderparlament, dass der Bürgermeister gerne das Kinderparlament in Buchholz besuchen wird, noch bevor einige der Kinder aus dem Parlament in die Schule wechseln. „Warum es direkt am Kindergarten kein Häuschen für die Bushaltestelle gibt, ist eine gute Frage“, sagte der Bürgermeister. Gegenüber am Bouleplatz gebe es ein Häuschen, aber nicht auf der Straßenseite der Kindertagesstätte. „Dort könnte man meiner Ansicht nach ein schönes

Glashäuschen hinstellen, das ist eine gute Idee“, so der Bürgermeister und versprach dem Kinderparlament, sich dafür einzusetzen, dass die Buskinder nicht mehr im Regen stehen müssen.

Anschließend führte Bürgermeister Jörg Haseneier die Kinder durch die Stadtverwaltung und erklärte ihnen die verschiedenen Aufgabenbereiche. Sie besuchten unter anderem die Personalabteilung, die Abteilung für Haushaltsplanung, den Klimaschutzmanager der Stadt Boppard und die Bauabteilung. In der Bauverwaltung zeigte Sachgebietsleiterin Angela Wolf den Kindern die Architektenpläne ihrer eigenen Kindertagesstätte und erläuterte, wie heute Bauwerke am Computer geplant werden.

Zum Abschluss erhielt jedes Kind ein Lernheft mit dem Titel "Versteh mal - das Rathaus Junior", in dem die verschiedenen Aufgabenbereiche in der Stadtverwaltung für Kinder erklärt werden. Gemeinsam mit ihren Erzieherinnen machten sie sich schließlich auf den Heimweg.



Das Kinderparlament der Kindertagesstätte Abenteuerland aus Buchholz hat Ende April 2024 die Stadtverwaltung Boppard besucht und wurde von Bürgermeister Jörg Haseneier empfangen. Fotos: Stadt Boppard/Denise Bergfeld



Die Kinder statteten auch Boppards Klimaschutzmanager Dominik Nachtsheim (links) zusammen mit dem Bürgermeister einen Besuch ab.



In der Bauverwaltung bestaunten die Kinder die Architektenpläne ihrer Kindertagesstätte, Sachgebietsleiterin Angela Wolf (rechts) erklärte ihnen, welche Arbeiten in einer Bauverwaltung anfallen und dass Architektenpläne früher per Hand und heute am Computer gezeichnet werden.